



Fitch ratifica calificación a Ahome; reconoce disciplina fiscal pese a entorno

La calificadora también conservó la nota 'AAA(mex)vra' en relación con dos créditos vigentes contratados con Banobras.

Luis Carriles

La agencia Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia 'AA-(mex)' para el municipio de Ahome, en Sinaloa, al concluir que su administración mantiene un manejo sólido y disciplinado de las finanzas públicas.

El informe, difundido esta semana, coincide con un escenario político complejo para el gobierno encabezado por Gerardo Octavio Vargas Landeros.

El documento destaca que, al cierre de 2024, Ahome reportó una deuda directa de 23.9 millones de pesos y un nivel de liquidez que promedió una cobertura de 1.26 veces durante los últimos tres años.

La calificadora también conservó la nota 'AAA(mex)vra' en relación con dos créditos vigentes contratados con Banobras. Fitch no identificó elementos que sugirieran prácticas irregulares, riesgos asimétricos o problemas en materia de gobernanza.

Entre los factores positivos se enumeran un control efectivo del gasto, márgenes operativos estables y la capacidad del municipio para invertir en obra pública sin comprometer su liquidez, lo que lo ubica entre los gobiernos municipales mejor evaluados de Sinaloa.

Aunque el 71% de los ingresos de Ahome proviene de transferencias federales y la recaudación propia continúa en niveles bajos, el municipio mantiene una posición fiscal considerada como sólida.

El alcalde Vargas Landeros, al referirse a la evaluación, indicó: "Nuestra prioridad siempre ha sido cuidar el dinero del pueblo y dar resultados con responsabilidad". En un entorno político con cuestionamientos en curso, la ratificación de Fitch ofrece confirmación que Ahome sostiene una ruta estable y reconocida.